

Amsham

Freibad Amsham hat ein neues Spiel- und Sportgerät

Erstmals im Einsatz war ein Wassertrampolin zur 40-Jahrfeier des Amshamer Freibades. Die Wasserwacht-Ortsgruppe Amsham konnte dieses Spiel- und Sportgerät zusammen mit verschiedenen anderen Ausrüstungsgegenständen und Hilfsmitteln für die engagierte Jugendarbeit beim Schwimmtraining und für die Ausbildung zur Wasserrettung aus einem großzügigen Teilerlös einer Trainings-Gutscheinaktion beschaffen, die Ines v.d. Heyden mit ihrer Firma „Body in Concept“ durchgeführt hatte.

Text: Hans Stickel (hs)

Foto: Stickel



Mitglieder der Jugendwasserwacht Amsham mit Wassertrampolin und Wasserwacht-Chef und Bademeister Franz Buttinger (li.) und der Spenderin Ines v.d. Heyden (4. v.re.)